



Erstellt von:
ABS Safety GmbH
Erstellt am:
14.03.2025

Inhalt / Contents

(DE) Allgemeine Versand- und Verpackungsvorschriften .....	1
(EN) General shipment and packaging instructions for ABS Safety GmbH (ABS) Suppliers .....	4

## (DE) Allgemeine Versand- und Verpackungsvorschriften

### ABS Safety GmbH (ABS)

#### 1. Ziel der Allgemeinen Versand- und Verpackungsvorschriften:

Obengenannte Vorschrift soll allen Lieferanten unsere Anforderungen und ihre Verantwortlichkeiten näherbringen. Sie soll als verständlicher, praxisorientierter Leitfaden dienen, der störungsfreien Materialfluss zwischen den Lieferanten und ABS ermöglicht. Nichteinhaltung der Vorschrift löst eine Reklamation aus und wirkt sich negativ auf Lieferantenbewertungen aus. Mehrkosten bei Nichtbeachtung werden dem Lieferanten belastet. Abweichungen von Vorschriften sind mit ABS zu vereinbaren. ABS behält sich vor, spezielle Verpackungsvorschriften zu vereinbaren.

#### 2. Lieferanschrift:

Beachten Sie bei Liefer- und Rechnungsanschrift unbedingt unsere Bestellangaben.

#### 3. Warenannahmezeiten:

Montag bis Donnerstag: 07:30 bis 15:15 Uhr

Freitag: 07:30 bis 12:30 Uhr

#### 4. Anforderung zur Vermeidung von Verpackungsabfällen:

Um die Verpackungsabfälle zu minimieren, ist es wichtig, dass Ladehilfsmittel und Verpackungsmaterialien so gestaltet werden, dass sie optimalen Schutz für die Produkte bei gleichzeitig möglichst geringem Materialeinsatz bieten.

Der Einsatz von Folie sollte weitestgehend vermieden werden.

#### 5. Maße und Gewichte der Verpackung:

Folgende Bruttogewichte sind einzuhalten, unabhängig vom Verpackungstyp:

- Einzelpackstücke, die manuell bewegt werden: max. 30 kg
- Ladeeinheiten/Paletten: max. 700 kg (ausgenommen: Kunststoff- und Betongewichte)
- Sendungen über 100 kg sind auf unbeschädigten, hochregallagertauglichen Europaletten (Einwegpaletten) zu verbringen.
- Höchstmaß der Grundfläche max. 80 x 120 cm (Europalettenmaß).

Kartonmaße so gestalten, dass die vollständige Befüllung das Höchstgewicht nicht überschreitet. - Stapelhöhe max.: 180 cm

<b>Titel:</b> Allgemeine Versand- und Verpackungsvorschriften	<b>Dok.-Nr.:</b> GD_EK_002_003	<b>Version:</b> 3.0
<b>Ersteller:</b> ABS Safety GmbH	<b>Datum:</b> 25.10.2024	



Erstellt von:
ABS Safety GmbH
Erstellt am:
14.03.2025

## 6. Ladehilfsmittel:

Ladehilfsmittel müssen in technisch einwandfreiem, unbeschädigtem (tauschfähigem) Zustand sein. Defekte Ladehilfsmittel werden nicht getauscht. (Ausschusskriterien 9.1.)

### 6.1. Arten der Ladehilfsmittel:

Anlieferungen haben ausschließlich auf den nachfolgenden Ladehilfsmitteln zu erfolgen:

- Euro-Palette (DIN 15146) Abmessung (LxBxH): 1200x800x144 [mm]
- Euro-Gitterbox Abmessung (LxBxH): 1240x835x970 [mm]
- Einwegpalette Abmessung (LxBxH): 1200x800x144 [mm]  
(Tragkraft: 1000 kg; Ausführung analog Euro-Palette)

Bei Anlieferung auf Kanthölzern, müssen diese ein Mindestmaß von 100 x100 [mm] haben.

1200mm x 800 mm sind nicht zu überschreiten. Müssen Ladehilfsmittel oder Verpackungen verwendet werden, die die Maße überschreiten, so nur mit ausdrücklicher vorheriger Genehmigung von ABS.

## 7. Anliefern von Paketen:

Bei Anlieferung von einzelnen Paketen muss von außen klar erkennbar sein, wer Empfänger und Absender ist. Lieferungen eines Versandtages sind zu einer Sendung zusammenzufassen. Besteht eine Sendung aus mehreren Packstücken, sind diese sortiert an der Lieferadresse zu übergeben.

## 8. Lieferschein:

Jeder Sendung ist ein Originallieferschein beizulegen, der gut sichtbar in einer Lieferscheintasche an der Stirnseite des Packstücks anzubringen ist und nicht den Frachtpapieren beigelegt werden darf.

Besteht eine Sendung aus mehreren Packstücken (Paletten), ist jeder Ladungsträger mit Inhalt auf einer separaten Packliste (siehe Punkt 8.1) aufzuführen. Dem Lieferschein sind folgende

Auftragseinzelheiten zu entnehmen:

- Bestellnummer der ABS Safety GmbH
- Lieferanten-Nummer
- ABS-Artikelnummer und -menge
- Falls der Artikel chargenpflichtig ist, die Chargennummer
- Teillieferungen müssen auf dem Lieferschein vermerkt werden

<b>Titel:</b> Allgemeine Versand- und Verpackungsvorschriften	<b>Dok.-Nr.:</b> GD_EK_002_003	<b>Version:</b> 3.0
<b>Ersteller:</b> ABS Safety GmbH	<b>Datum:</b> 25.10.2024	



### 8.1. Packliste:

Besteht eine Lieferung aus mehreren Packstücken (Paletten), ist eine Packliste mit folgenden Informationen beizufügen:

- Packstück- oder Palettennummer
- ABS - Artikelnummer
- Artikel – Menge
- Anzahl und Inhalt der Einzelverpackungen

Diese Informationen müssen aus den Markierungen der Einzelverpackungen ersichtlich sein. Der Inhalt muss der Beschriftung entsprechen.

### 9. Anlagen:

#### 9.1. Ausschlusskriterien für Tauschfähigkeit von Gitterboxen/Europaletten

Eurogitterboxen und Europaletten, die mindestens einen der folgenden Schäden aufweisen, sind nicht tauschfähig:

- Steilwinkelaufsatz oder Ecksäulen sind verformt
- Vorderwandklappen können nicht mehr geöffnet oder geschlossen werden.
- Rahmen oder Füße sind verbogen, dass die Eurogitterbox nicht vernünftig steht oder gestapelt werden kann.
- Rundstahlgitter sind gerissen, dass die Drahtenden nach innen bzw. außen ragen.
- Brett fehlt oder ist gebrochen.
- Zustand ist so schlecht (Rost, Verschmutzung), dass Ladegüter verunreinigt werden.
- Tragfähigkeit ist nicht mehr gewährleistet (morsch, faul, starke Absplitterungen).

#### 9.2. Warenursprung mit Präferenzen:

Alle EU-Lieferanten sind zur Abgabe einer Langzeit-Lieferantenerklärung laut VO EWG Nr. 1207/2001 verpflichtet. Ist dies nicht möglich, erwartet ABS die Abgabe einer Einzellieferantenerklärung mit Kennzeichnung des jeweiligen Ursprungslandes der Ware auf dem Lieferschein. Informationen zur Kennzeichnung des Ursprungslandes und die jeweiligen ISO-Alpha-Codes können hier eingesehen werden: [Ländercodes - Statistisches Bundesamt \(destatis.de\)](https://www.destatis.de/DE/Presse-und-Publikationen/Pressemitteilungen/2019/09/19-09-2019-01-01.html)

#### 9.3. Zeugnisse:

Kopien von Zeugnissen sind immer der Warensendung beizulegen und/oder sollten vorab an folgendes E-Mail-Postfach gesendet werden: [3.1@absturzschutz.de](mailto:3.1@absturzschutz.de).

#### 9.4. Sonstiges:

Eiltransporte sind im Vorfeld abzustimmen und dürfen nur mit Genehmigung vollzogen werden. Eiltransportkosten ohne Genehmigung trägt der Lieferant.

Materialkombinationen (z.B. Klammern, Nägel o. Ä.) müssen auf ein Minimum beschränkt und leicht entfernbar sein. Gefahrgüter bzw. -stoffe gemäß den gesetzlichen Vorschriften kennzeichnen.

<b>Titel:</b> Allgemeine Versand- und Verpackungsvorschriften	<b>Dok.-Nr.:</b> GD_EK_002_003	<b>Version:</b> 3.0
<b>Ersteller:</b> ABS Safety GmbH	<b>Datum:</b> 25.10.2024	



Erstellt von:
ABS Safety GmbH
Erstellt am:
14.03.2025

## (EN) General shipment and packaging instructions for ABS Safety GmbH (ABS) Suppliers

### 1. Objective of these General shipment and packaging instructions:

These instructions are aimed at familiarizing our suppliers with our requirements and informing them of their respective responsibilities. They are designed to serve as a comprehensible, practice-oriented guideline to ensure a smooth and uninterrupted flow of materials between our suppliers and ABS. Non-compliance with these instructions will result in a complaint which will negatively impact our supplier rating. Any additional cost as a result of non-compliance will be charged to the supplier. Any deviations from these instructions must be agreed upon by ABS. ABS reserves the right to issue special packaging instructions.

### 2. Delivery address:

Please ensure that the delivery and invoice addresses stipulated in our order are observed.

### 3. Incoming goods acceptance:

Mondays to Thursdays: 07:30 to 15:15 Hrs. and Fridays: 07:30 to 12:30 Hrs.

### 4. Requirement to avoid packaging material waste:

Loading aids and packaging should be designed to provide adequate protection and produce minimum waste.

### 5. Packaging dimensions and weight:

The following gross weights should be observed, irrespective of the type of packaging material used:

- Single items of packaging which need to be moved by hand: max. 30 kg
- Loading units/pallets: max. 700 kg (excluded: Plastic and concrete weights)
- Shipments of over 100 kg must be delivered on undamaged Euro pallets (one-way pallets) suitable for high bay warehouse systems.
- Maximum ground area 80 x 120 cm (Euro pallet size).

Choose the right size of box to ensure that when full the maximum weight is not exceeded.

- Max. stacking height: 180 cm

### 6. Loading aids:

Loading aids must be in good working order and in perfect - undamaged - condition (suitable for exchange). No replacements will be made for defective loading aids. (Exclusion criteria 9.1.)

Titel: Allgemeine Versand- und Verpackungsvorschriften	Dok.-Nr.: GD_EK_002_003	Version: 3.0
Ersteller: ABS Safety GmbH	Datum: 25.10.2024	



Erstellt von:
ABS Safety GmbH
Erstellt am:
14.03.2025

### 6.1. Types of loading aids:

Exclusive use of the following loading aids must be made for all deliveries:

- Euro pallets (DIN 15146), dimensions (LxWxH): 1200x800x144 [mm]
  - Euro mesh boxes, dimensions (LxWxH): 1240x835x970 [mm]
  - One-way pallets, dimensions (LxWxH): 1200x800x144 [mm]
- (load-bearing capacity: 1000 kg; design: See Euro pallets)

When delivered on squared timber, these must have a minimum dimension of 100 x 100 [mm].

1200mm x 800mm must not be exceeded. Should it be necessary to use loading aids or packaging materials exceeding the above dimensions, these may only be used upon the explicit prior approval of ABS.

### 7. Parcel delivery:

When delivering individual packages, the names of the recipient and the dispatcher must be clearly visible on the outside. All deliveries dispatched on the same day should be combined in one shipment. Should a shipment consist of several separate consignments, these should be sorted before being handing over at the delivery address.

### 8. Delivery note:

Each consignment must be accompanied by an original delivery note, which must be clearly visible in a delivery note pocket at the front of the package and must not be enclosed with the shipping documents. Should a shipment consist of several separate consignments (pallets), the contents of each load carrier must be listed in a separate packing list (please refer to Item 8.1 below). The delivery note must include the following order details:

- ABS Safety GmbH's order number
- Supplier number
- ABS product number and quantity
- If the article is subject to batch management requirements, the respective batch number must be included
- If the delivery is a partial delivery, this must be noted in the delivery note.

#### 8.1. Packing list:

If a shipment consists of several consignments (pallets), it must include a packing list containing the following information:

- Packaging item or pallet number
- ABS product number
- Article - quantity
- Number and content of the individual consignments

The above information must be obvious from the labeling of the individual consignments. The contents must correspond to the labels.

<b>Titel:</b> Allgemeine Versand- und Verpackungsvorschriften	<b>Dok.-Nr.:</b> GD_EK_002_003	<b>Version:</b> 3.0
<b>Ersteller:</b> ABS Safety GmbH	<b>Datum:</b> 25.10.2024	



Erstellt von:
ABS Safety GmbH
Erstellt am:
14.03.2025

## 9. APPENDICES.

### 9.1. Exclusion criteria for the exchange of mesh boxes and Euro pallets:

Any Euro mesh boxes or Euro pallets showing any of the following damage will not be replaced: - The stacking frame or the corner uprights are deformed. - The hinged front panels can no longer be opened or closed. - The frame or feet are bent so that the Euro mesh box no longer stands upright or can no longer be appropriately stacked. - The rounded steel meshing is damaged so that wire ends protrude either on the inside or on the outside. - The boards are missing or broken. - The general condition is poor (rusty, dirty) so that there is a risk of soiling the loaded goods. - The load-bearing capacity can no longer be guaranteed (brittle, rotten, large chips).

### 9.2. Goods of preferential origin:

All EU suppliers are required to submit a long-term supplier's declaration in accordance with Council Regulation EC No. 1207/2001. Should this not be possible, ABS expects the supplier to submit an individual supplier's declaration including details as to the respective country of origin of the goods listed in the delivery note.

### 9.3 Certificates:

Copies of certificates must always be enclosed with the consignment and/or should be sent in advance to the following e-mail address: [3.1@absturzschutz.de](mailto:3.1@absturzschutz.de).

### 9.4. Miscellaneous:

- Urgent deliveries must be coordinated in advance and may only take place when prior approval has been received. The cost of any urgent deliveries not previously approved is to be borne by the supplier.
- The combined use of materials (e.g. staples, nails etc.) must be kept to a minimum. These must also be easily removable. Hazardous goods, resp. substances, must be labeled in accordance with the legal provisions.

<b>Titel:</b> Allgemeine Versand- und Verpackungsvorschriften	<b>Dok.-Nr.:</b> GD_EK_002_003	<b>Version:</b> 3.0
<b>Ersteller:</b> ABS Safety GmbH	<b>Datum:</b> 25.10.2024	